



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

Azteken im Weltmuseum

Auch der Oktober hatte es in sich.

Wir konnten gleich zu zwei Veranstaltungen einladen.

Am 12. Oktober ins Welt Museum zur neuen „Azteken“ Ausstellung.

Hier wird die Kunst und Kultur der Azteken, die ihre Hochblüte von den Jahren 1430 bis 1521 hatten. Besonderes Augenmerk wurde auf Tribute und Opferungen gelegt, die einen wichtigen Platz im wirtschaftlichen und religiösen Leben bildeten.

Mich hat besonders beeindruckt, dass wir immer noch Wörter verwenden, die sich aus der aztekischen Sprache ableiten wie Xocoatl und Tomatl - jeder von uns weiß was das wohl ist.





Les Clefs d`Or Austria
CONCIERGE d`HOTEL

